

Dukung Ikon Wisata Solok, Kodim 0309/Solok Gelar Karya Bakti di Dermaga Singkarak

JIS Sumbar - SOLOK.INDONESIA SATU.CO.ID

Oct 17, 2024 - 12:48



SOLOK - Kodim 0309/Solok menggelar kegiatan karya bakti dengan melaksanakan aksi bersih-bersih di Dermaga Singkarak, Kecamatan X Koto Singkarak, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Kamis, 17 Oktober 2024. Acara yang dihadiri langsung oleh Dandim 0309/Solok Letkol Kav Sapta Raharja,S.IP, itu merupakan bagian dari upaya TNI dalam menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan di sekitar Danau Singkarak, yang merupakan salah

satu ikon wisata di Kabupaten Solok bahkan Sumatera Barat. Dikatakan Dandim Letkol Kav Sapta Raharja bahwa melalui kegiatan yang digelar dalam rangka hari ulang tahun (HUT) Tentara Nasional Indonesia (TNI) ini, TNI khususnya Kodim 0309/Solok bersama masyarakat setempat bahu-membahu membersihkan area dermaga, memastikan lingkungan yang lebih bersih dan sehat bagi masyarakat dan pengunjung, serta untuk menjaga kelestarian ekosistem Danau Singkarak dengan Ikan Bilih sebagai varietas khas dan unggulannya.



"Selain bertujuan untuk menjaga kebersihan lingkungan, aksi ini juga merupakan bentuk penguatan hubungan antara TNI dan masyarakat, menciptakan sinergi dalam menjaga aset alam yang berharga ini," ujar Dandim.

Kegiatan semacam ini sering dilakukan sebagai bagian dari program Karya Bakti TNI, yang menekankan pentingnya gotong-royong dan kepedulian terhadap lingkungan. Dermaga Singkarak, sebagai pintu gerbang wisata ke Danau Singkarak, merupakan area yang penting untuk dijaga kebersihannya agar dapat terus menarik wisatawan dan mendukung ekonomi lokal.

Wali Nagari Singkarak Arman dalam sambutannya menyampaikan rasa terima kasih kepada TNI khususnya Kodim 0309/Solok yang memilih Singkarak sebagai sasaran pelaksanaan karya bakti dalam rangka HUT ke-79 TNI.

Hal senada disampaikan Chrismon Darma, S.IP, rasa terima kasih kepada Kodim 0309/Solok atas kegiatan yang dinilainya sangat bermanfaat dalam mendukung geliat destinasi wisata Dermaga Danau Singkarak yang merupakan ikon wisata Kabupaten Solok.

Dia juga menyampaikan selamat hari ulang tahun ke-79 TNI khususnya kepada Kodim 0309/Solok dan berharap kemanunggalan TNI dan masyarakat semakin kuat dan solid.

Sementara itu Danramil 06/Singkarak Lettu Inf Frans Damanik mengatakan bahwa kegiatan ini melibatkan Forkopimcam serta tokoh dan elemen masyarakat sebagai bukti sinergitas serta kebersamaan TNI bersama seluruh stakeholder dan lapisan masyarakat.

Turut hadir PJU, Forkopimcam X Koto Singkarak, Danramil jajaran dan Personel Kodim 0309/Solok, personel Polres Solok Kota, organisasi binaan Kodim setempat, siswa siswi tingkat SMA dan SMP lingkup Kecamatan X Koto

Singkarak, serta masyarakat sekitar. (Amel)